



# TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

東京六本木ロータリー・クラブ



『未来を見据えて』

～Road to the Future～

東京六本木ロータリー・クラブ会長

## WEEKLY REPORT

『地域を育み、大陸をつなぐ』

～Building Communities

-- Bridging Continents --

国際ロータリー・クラブ会長

発行日 2011年2月7日

第260号

2010-2011年度 No. 25

### 本日のプログラム

平成23年2月7日  
卓話 『見えない国・日本  
～テレビ国際放送のねらい～』  
株式会社日本国際放送 代表取締役社長  
高島 肇久 様

#### プロフィール

1963年	学習院大学政経学部政治学科卒 放送記者としてNHKに入局 ワシントン特派員、ロンドン支局長、 国際部長、「ニュース21」アンカーマン、 報道局長、解説委員長等を歴任	2002年	外務省外務報道官に就任
2000年	NHKを定年退職し、国連広報センター 所長に就任	2005年	外務省参与に就任
		2006年	学習院大学法学部特別客員教授、 国連大学学長特別顧問に就任
		2008年	株式会社日本国際放送代表取締役 社長に就任



### クラブからのお知らせ [1月31日例会]

#### ・会長

寒い日が続いておりますが東京は積雪もなく天気に恵まれています。一方、宮崎県は口蹄疫・鳥インフルエンザ・火山灰被害と災難続きで、河野宮崎県知事も大変のことと存じます。

先週金曜日にクラブ会長・幹事会があり地区大会の話がありました。

2月23日ホテルオークラで懇親会、24日に地区大会がザ・プリンスパークタワー東京で開催され、10時頃にクラブ紹介がありますので出席をお願い致します。

またニューオリンズでのガバナーナイト・2011年RI国際大会への参加も宜しくお願い致します。

#### ・幹事

- ・芝商業高校のインターンシップで文部科学大臣表彰受賞の報告とお礼がありました。
- ・米山記念奨学会より、特定公益増進法人であることの証明書と寄附金申告用領収書が送られてきましたので、ポストボックスに配布しました。
- ・株式会社クマヒラ様より抜萃のつづりを頂きましたので配布致しました。
- ・ロータリークラブカード入会のご案内
- ・4月16日第1回ロータリー俳句大会のお知らせ(渋谷RC)  
渋谷区文化総合センター大和田2階
- ・5月28日囲碁大会のお知らせ
- ・2013-14年度ガバナーノミニーに東京白金RC舟木いさ子さん決定の報告



平成22年12月13日  
卓話 『日英関係』  
駐日英國大使館 大使  
ディビッド・ウォレン 様



私は2年前に大使として赴任しました。今回が3度目の日本駐在で、30年以上にわたり日本を見続けてきました。本日は英国の政治と経済の状況、特に外交問題での日本との関係について、また英国新政府の外交政策についてお話ししさせていただきたいと思います。

ウィリアム・ヘイグ外務大臣は7月に菅総理大臣を表敬訪問し、当時の岡田外務大臣と協議を行いました。ヘイグ大臣訪日の目的は、英国が世界中で貿易及び投資関係の促進に努力する姿勢を伝えることでした。英国では長年にわたる2大政党の時代を経て、今年5月の総選挙の結果、保守党と自由民主党連立政権が樹立しました。新政権はビジネスにやさしい政府です。英国の経済は多様化が進み、とてもオープンです。英国にはどこの国よりも多くの外国銀行があり、ヨーロッパ最大の保険市場があります。製造業はGDPの13.5%を生み出し、世界の主要生産国のトップ10に入っています。また英国にはEU最大のファッション、ミュージック、アートデザインなどのクリエイティブ産業があります。英国はライフサイエンス研究開発の中心で、世界の5大製薬会社のうち2社が本社を英国に置いています。

気候変動への取組みは英国政府にとっての最優先事項です。これは炭素の消費を減らすために必要な対策、国際的な合意を確かにするとだけでなく、ビジネスチャンスにも繋がります。多くの日本企業が英国を投資先に選んでいますが、それは英国市場だけではなく、5億の人口を持つEU市場への足掛かりでもあります。新政府が初めに取った行動の一つ

は戦略防衛安全保障の見直しです。NATOの軍事行動や国連の平和維持活動における積極的な役割から英国が退く可能性は全くなく、首相はアフガニスタンで展開する英国軍への支持を再確認しました。

私たちはイランの核兵器開発を阻止する国際社会の行動に対する国連における日本の積極的な支持に感謝しています。北朝鮮がますます挑戦的な行動を取る中、英国は日本を全面的に支持し、拉致被害者が解放されるよう願っています。

現時点で国際社会にとって重要な課題は、保護主義の悪しき時代に戻らないようにすることです。日本政府が自由化された貿易関係を始めることを私たちは歓迎します。もちろん農業分野にとって重大な問題だと思いますが、自由主義の恩恵は明らかです。日本政府が来年のEUとの経済統合協定締結を重視していることは存じております。私たちもこの進展を望んでいますが、過剰規制や非関税障壁が依然として外国の対日投資を妨げている事態を解消することが日本にとって重要です。

緊密な関係にある日本での大使としての私の役割は、パートナーシップを強化し、国民も含めたもっと緊密な繋がりを促進することにあり、それによって今後のお互いの安全保障と経営を強化できるよう願っています。ご静聴ありがとうございました。





## 都立芝商業高等学校へのインターンシップ支援

12月14日・15日の2日間、高校1年生の女子4名、男子1名が来校され職業体験をしました。美容師になる為の実技演習（カット・ネイルアート・ハンドマッサージ等）やお掃除、イベントの準備、サロン現場での体験をして頂きました。

芝商業の校風なのか、初めてのことに緊張していた為か、大変おとなしい生徒さん方でしたが、2日間の限られた時間の中で多少なりとも、職業理解そして進路選択へのヒントを体得して頂けたと、思います。

巡回指導に来校されたご担当の先生にも、熱心に取り組んでいる生徒さんの姿や、作品をご覧頂き、大変喜ばれました。

学校法人 メイ・ウシヤマ学園・ハリウッドビューティ専門学校  
企画室 矢田 啓子



12月14・15日の寒い中、芝商の女生徒2名が来社され、当社（人材紹介・人材派遣）の仕事を体験していただきました。

はじめに、働くということについて当社が提唱している“グリーン雇用（活き活きと働くことで社会を変えることが出来る）”についてお話し、仕事の中に楽しみを見つけて能動的にする仕事と、与えられてイヤイヤする仕事とで、成果や出来栄えに違いがあること、また自分自身も疲れにくく、良い仕事が出来ることなどのお話しをさせていただきました。

2日間、入力作業や、来客の湯茶接待、派遣登録者のペーパーテスト採点などの実際の仕事を行っていただきましたが、緊張しながらも素直な態度でトライしている姿勢に大変好感が持てました。また、会話の中に、商業高校の生徒さんとして、一年生ながら既に働くことに具体的な夢を持ついらっしゃることが感じられ、感服いたしました。

株式会社グレイス  
専務取締役 小川 二美代



平成23年1月14日の平成22年度キャラ教育推進フォーラムにおいて、「国際ロータリー第2750地区」が永年にわたりインターンシップで生徒のために貢献したということで、文部科学大臣表彰を受賞いたしました。当クラブで今年も協力していただいた、山中会員、安井会員に感謝いたします。（インターンシップの活動報告については、ガバナー通信2月号に詳細が記載されていますのでご覧下さい。）

## 都立六本木高等学校への授業支援

1月13日（木）に都立六本木高等学校において「地域研究」の授業支援を行ないました。ハリウッド大学院大学の理事長である山中会員の授業ではハリウッド専門学校、大学院大学についてのご紹介。続いて六本木・麻布地域の各自治体・組織の紹介と、その組織の1つである六本木ロータリー・クラブの紹介（ロータリー創立、4つの信念、そして六本木ロータリー・クラブが行っている各活動の説明）をしていただきました。

森ビルの藤巻部長の授業では六本木・麻布と赤坂地域も含めて江戸時代から現在・六本木ヒルズ完成に至るまで年表を見ながらの説明。江戸時代には各地域に何があったか、その後、明治維新・関東大震災・太平洋戦争を経て現在までどのように変化していったかが話されました。

山中会員のお話では、いかに多くの組織・団体の活動があって社会は成り立っているのかを再確認する良い機会となりました。また、藤巻部長のお話は実際に六本木ヒルズの企画から完成そして現在に至るまで携わられた方の他では聞く事のできない貴重なお話を聞かせていただきました。

最後になりましたがこの度多大なるご協力をいただきました当クラブメンバーの山中会員、森会員にこの場をお借りしてお礼申し上げます。ありがとうございました。

新世代委員長 三田 大介



## ニコニコBOX情報

安井 悅子さん

浅田様、本日の研修をしっかり勉強して、次年度に活かしていきたいと思っております。  
よろしくお願ひします。

安間 百合子さん

アジアカップ制覇、元気をいただきました。

中川 勉さん

サッカー勝ってよかったです。

宇佐見 千嘉さん

お寒い日が続いております。皆様お体を大切になさってください。

齋藤 明子さん

浅田さんの卓話を楽しみにしております。  
ピンクのチーフ似合ってますよ!  
よろしくお願ひ致します。

浅田 豊久さん

西ロータリー・クラブスキー同好会で赤倉へ行ってきました。  
第4回アメフト世界大会アジア予選日本対韓国が2月26日に川崎スタジアムで行われます。  
本日のクラブ協議会は「もっとロータリーを楽しむ」というテーマでお話します。

苅田 吉夫さん

サッカーの優勝は久しぶりのすばらしいニュースでした。国会が始まりましたが、こちらはあまり期待できないようですね。

森 佳子さん

浅田様、お話を楽しみにしております。

マーク・エステル・スキャルシャフィキさん

皆様お久し振り。お元気ですか?

齊藤 千穂さん

新燃岳の噴火、1日も早くおさまる事、心より祈つております。

山本 良樹さん

サッカーアジア選手権優勝です。

1月31日

合計	33,000円
累計	1,734,000円

## 2010-11年度 国際ロータリー第2750地区 地区大会

2月24日(木)  
ザ・プリンスパークタワー東京

六本木RCのクラブ紹介に  
ご集合ください  
(10:30頃予定)



## 1月31日の例会出席率(暫定)

会員の例会出席者数 33名

会員の例会出席率 70%

ゲストの参加者数 2名

※ メーキャップを含めていない暫定の人数です。

## 次回のプログラム

平成23年2月14日

ゴッド デザイン てつがく

卓話 『GOoD DESIGN 哲学』

鈴木エドワード建築設計事務所株式会社 代表取締役  
東京六本木ロータリー・クラブ 会員

鈴木 エドワード 様

東京六本木ロータリー・クラブ

会長 篠塚 博 幹事 山口 富久

広報・週報  
委員長 片岡 雅敦

広報・週報  
副委員長 渡辺 美智子

事務局 〒106-0032 東京都港区六本木6-10-3 グランドハイアット東京内 TEL:03-4333-8773 URL:<http://www.tokyoroppongi-rc.jp/>